

LOCAL | Política

Adelante Andalucía acusa al PP de partidismo por retrasar la apertura de la variante de Las Angosturas

La portavoz provincial de Adelante Andalucía en Córdoba, Mariví Serrano, califica este retraso como una "temeridad imperdonable" al poner en riesgo la seguridad de los miles de usuarios de esta vía.

Redacción

Viernes 2 de mayo de 2025 - 16:16



Adelante Andalucía denuncia que la puesta en servicio del tramo ya finalizado de la carretera A-333 que pasa por por Priego de Córdoba e Iznájar y que conecta Jaén con Málaga y a su vez con la nacional Badajoz-Córdoba-Granada a la altura del puente del río Don Juan hasta la autovía A92 en Las Salinas, pasando por Priego de Córdoba e Iznájar se ha retrasado para que sea Moreno Bonilla el que la inaugure a pesar de estar finalizada desde hace meses.

Asimismo anuncian que el Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía en el Parlamento andaluz

presentará una pregunta por escrito pidiendo explicaciones por el retraso.

En una nota de prensa, la portavoz provincial de Adelante Andalucía en Córdoba, Mariví Serrano, señala que, "es doloroso tener que recordar que el dinero público no es del PP ni de Moreno Bonilla sino de todos los andaluces por lo que retrasar la apertura de un tramo esencial para la movilidad en todo el sur de la provincia de Córdoba poniendo en riesgo la seguridad de miles de usuarios es una temeridad imperdonable".

Según Adelante Andalucía, el retraso de la apertura de este tramo se suma a los retrasos en la finalización completa de esta vía que fue una promesa electoral del Partido Popular así como de los anteriores gobiernos socialistas de la Junta de Andalucía.

En este sentido, Adelante recuerda que desde enero de 2019 el Gobierno de Moreno Bonilla solo ha sido capaz de poner en servicio los 5,5 km nuevos de la variante de las Angosturas, lo que se traduce en menos de 1 km al año. Mariví Serrano denuncia que "esto lo venden como un triunfo pero aún le quedan casi 40 km a la carretera para acabar de renovar peligrosos uno trazado".

Por otra parte, Adelante Andalucía pone de manifiesto igualmente otras promesas incumplidas de Moreno Bonilla. La portavoz cordobesa de la formación andalucista señala que "hay tres promesas estrella que hizo moreno Bonilla en la campaña electoral del 2018 en Priego y comarca, acabar la A333, dotar a Priego de un conservatorio de grado medio frente al único que hay actualmente de enseñanza elemental y dotar al

municipio de un verdadero hospital frente al chare, que luego paso a ser un posible care y hoy sería centro de proximidad, y que no está previsto en los presupuestos autonómicos, siendo una demanda tan histórica como el arreglo de la A333", añadiendo que "todas las promesas de Moreno Bonilla para Priego de Córdoba y la comarca no han sido más que humo".

Desde Adelante Andalucía aseguran que seguirán muy de cerca no sólo la apertura del tramo de la A333 sino la evolución de todas las promesas electorales del Partido Popular y de las que de momento no se ha visto ningún resultado.